

Ausschussmitglied Nöthen:

Es fällt auf, dass am Feuerwehrgerätehaus und an der Kath. Grundschule in Meckenheim noch die Baustellenschilder hängen, auf denen darauf hingewiesen wird, dass die Baumaßnahmen mit Mitteln des Konjunkturpaketes II gebaut werden. Sind die Baumaßnahmen abgeschlossen und wie sieht es mit den Kosten aus?

Antwort der Verwaltung:

Die Baumaßnahmen zum Konjunkturpaket II sind abgeschlossen, die Baustellenschilder werden in Kürze weggeräumt. Die Verwaltung hat die Fördermittel aus dem Konjunkturpaket II rechtzeitig bei der Bezirksregierung in Köln abgerufen. Im Moment läuft die Testierungsphase. Sie betrifft alle Gewerke. Die Unterlagen zu den abgeschlossenen Baumaßnahmen beim Feuerwehrgerätehaus werden derzeit vom Fachbereich 65 zusammen mit dem Rechnungsprüfungsamt aufbereitet. Die Testierung und die daran anschließende restliche Mittelfreigabe, auch für das Feuerwehrgerätehaus, wird bald erwartet. Auch im Bereich des Feuerwehrgerätehauses wurden die Fördermittel zu 100% dort eingesetzt, wofür sie vorgesehen waren. Die Baumaßnahmen sind komplett innerhalb des Förderzeitraumes abgewickelt worden. Die Verwaltung beabsichtigt, die Einzelmaßnahmen aus dem Konjunkturpaket II einschließlich deren Kostensituation in einer der nächsten Sitzungen des Hauptausschusses vorzustellen.